

2024年 失敗から学ぶ公開パネルディスカッション (新入塾生オリエンテーション)



2024年8月24日和歌山城ホールにて、「失敗から学ぶ！盛心塾公開パネルディスカッション」と銘打って、盛心塾にご興味のある方と塾生での勉強会を行いました。

当日は、小島塾生、児玉塾生、水城塾生に今までの経営を「失敗」というキーワードで捉え直していただき、ご発表をいただきました。

成功パターンは幾つもありなかなか共通項を探すのは難しいですが、失敗のパターンにこそ業種は違えども共通した

物があり、それぞれ勉強すべき所ではないか。また、そういう失敗を赤裸々に発表し、議論しあえるのが盛心塾の良さではないかということで、今年初めて企画した会でございます。

本当に内情をフルオープンにいただいた発表に対して、積極的な質問がたくさん起こり、議論も非常に深まりました。参加者全員が得るものの大きい勉強会となったことと思います。二次会まで合わせると6時間の長丁場となりましたが、初めから終わりまで真剣に学びあう盛心塾らしい大変深みのある会となりました。最後に、4人の入塾候補者の方にご参加いただき、お二人ご入塾いただきました。

